



Résultats des championnats de France UNSS 2014.

publié le 17/06/2014 - mis à jour le 12/05/2019

Deux équipes minimales garçons se sont déplacées respectivement à Villeneuve d'Asq (59) pour le volleyball et à Poitiers pour l'athlétisme . Les résultats honorables (14èmes sur 16 équipes en VB et 15èmes sur 34 équipes en ATHLE) ont mis en évidence le niveau très relevé de ce type de compétition . Fair play , enthousiasme et combativité ont été mis à l'honneur

Expérience riche en émotions et en enseignements , nos élèves ont pu se confronter aux meilleurs nationaux dans leur classe d'âge et se rendre compte du chemin qu'il leur restait à parcourir .

L'Association sportive vous donne rendez-vous au mois de septembre et espère vous retrouver nombreux à participer aux séances de découverte/inscriptions (volleyball, handball, gymnastique, badminton, athlétisme, futsal) .



